

el precio de los terrenos.

Los socialistas insisten en que el tema urbanístico es posterior a la decisión de apoyar y apostar por una empresa que anunciaba una inversión de 3.000 millones, y que el repentino aumento de precio de la parcela comprada no fue reconocido por la Administración central que le reconoció una sobrevaloración de 55 millones de pesetas. "El intento de "engañar" se volvió contra ellos porque no recibieron ni una peseta más y tuvieron que pagar las plusvalías del aumento desmesurado de precio", afirmaba un miembro del grupo socialista.

En las comparecencias más esperadas fue imposible encontrar la relación de Novo, Moltó o de cualquier otro miembro del Gobierno, incluido el presidente, José Bono, con José M. Mohedano.

●●● CONEXION MOHEDANO

Ha resultado imposible encontrar la conexión Mohedano-Pinto Fontán-Junta, y el único responsable que reconocía haberse entrevistado con el diputado socialista es

Antonio de la Torre, un técnico industrial nombrado director del departamento de Promoción, que se incorpora en enero de 1987 a una Sociedad que seis meses después quedaba disuelta y, que en su corta gestión, sólo tramitó un expediente el de New Techno. **Torres** insistió en que la participación de la Junta se basó en un proyecto de viabilidad elaborado por **Lucia Gutierrez**.

Torres asegura, en su intervención, que **Mohedano** se había puesto en contacto con él pidiéndole información sobre la SFR y que él le envía una carta comunicándole la documentación que se necesitaba para solicitar la participación de la SFR.

-¿Quién le presenta el proyecto?, pregunta el parlamentario de IU, **José Molina**.

Me lo presenta -reponde de la Torre- José M. Mohedano y José Luis Pinto Fontán. Después quedamos en hablar por si faltaba documentación. Cuando el departamento de análisis me comunicó lo que faltaba llamé a Mohedano y me pidió que se lo enviara por escrito. Supongo que ellos, después lo en-

viaron al departamento de análisis directamente.

De la Torre después de reconocer que "no hubo trato de favor de la SFR con New Techno", forzó la intervención inmediata del parlamentario socialista, **Mario Mansilla**, cuando contestando a una pregunta del PP sobre la capacidad técnica de **Lucia Gutierrez** para elaborar el informe de New Techno dijo que recibía asesoramiento de la Administración Pública.

Mansilla le preguntó si tenía constancia de la existencia de informes elaborados por alguna consejería de la Junta para la Sociedad Anónima SFR, y **De la Torre** contestó que no. "No existe ningún papel que avale esa relación".

El PP, una vez más, utilizaba la comisión para levantar sospechas pero los toros se iban vivos al corral, y preguntaban cosas que debían conocer sobradamente como. ¿Cuándo entró **Lucia Gutierrez** a trabajar en la SFR?. Los conservadores sabían perfectamente el día que había entrado a trabajar porque habían distribuido una carta de la técnico, militante del PP, que apoyo la sociedad de la Junta con New Techno, en la que apuntaba su alta en la SFR.

Nadie preguntó -los socialistas no estaban interesados; IU está más preocupada por las irregularidades urbanísticas; y los populares no debieron percartarse- por la contradicción de **Mohedano** que negó reiteradas veces que hubiera presentado el proyecto New Techno y que su trabajo sólo se basó en el asesoramiento jurídico.

Pero, sin duda, la nota más pintoresca de la comisión la daba el diputado conservador, **Pedro Saugar**, que mantuvo a todos los comparecientes la misma pregunta sobre la recompra de las acciones que la Junta tiene con New Techno y que esta se niega a pagarle. **Saugar**, a pesar de que todos los relacionados con el caso, incluido **Mohedano** al que *echó flores* como abogado, le han insistido en que todos los socios son solidarios en la recompra aunque uno no haya firmado, insiste en que ese dinero lo ha perdido la Junta por no haber firmado un contrato de recompra bien hecho. **Saugar** ya ha



José M. Mohedano dijo que no había presentado e entregado

anunciado que, *digan lo que digan o sea cual sea el resultado de la comisión, él seguirá insistiendo en que hubo irregularidades flagrantes*".

●●● TERRENO IRREGULAR

Felipe Delgado, alcalde independiente de **Illescas**, abrió el turno sobre las irregularidades urbanísticas de esta empresa participada por la Administración regional. **Illescas**, que pasa por ser uno de los municipios urbanísticos donde el suelo industrial se confunde con el rústico y hay varias empresas con irregularidades urbanísticas, mantiene un pulso permanente con la Comisión Provincial de Urbanismo que, casi por norma rechaza todo lo que propone. New Techno es un problema ya viejo para **Delgado** que está convencido de que los directivos se ríen del Ayuntamiento. "New Techno no tiene solucionados sus problemas urbanísticos porque no me presenta la documentación que permanentemente se le ha requerido".

Esta empresa no es *santo de la devoción* de **Delgado** porque no sólo es ilegal, tampoco cumple con sus deberes pagando los impuestos y el agua que gasta,



Felipe Delgado, alcalde de Illescas, insistió varias veces en que New Techno se reía de su Ayuntamiento y no pagaba sus deudas.